

Francisco Fonseca Morillo.

Director de la Oficina de la Comisión Europea (CE) en España

Doctor en Derecho por la Universidad de Valladolid y licenciado en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense de Madrid, así como profesor de Derecho Internacional Público en excedencia de la Universidad de Valladolid.

Francisco Fonseca ha estado vinculado con la Comisión Europea desde 1986, asumiendo diferentes cargos en la Dirección General de Asuntos Económicos y Financieros y dentro del gabinete del que fuera comisario de Justicia e Interior, Antonio Vitorino.

Anteriormente participó en la negociación de los tratados de Maastricht y Ámsterdam, así como en la convención que elaboró la Carta de Derechos Fundamentales de la UE.

Fue Director de la Representación de la Oficina de la Comisión Europea en España entre 2009 y 2015, año en el que volvió a Bruselas como Director General adjunto de Justicia y Consumidores.

En septiembre de 2018 regresó a Madrid, de nuevo como Director de la Oficina de la Comisión Europea en España

Ha participado en la elaboración de muchas obras académicas sobre derecho comunitario y sobre la Unión Europea y es autor de numerosas publicaciones.